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LA VERDAD QUE LIBERA
ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 21 de agosto de 1994
Canal: José Luis Sánchez Acosta

VENGO A CONVIVIR CONTIGO POR ESTA MENTE, POR ESTA CONCIENCIA DONDE ESTOY. YO, TE
DIGO, ERES HIJO DE DIOS, ERES HIJO DEL CREADOR, HAS VENIDO DE ÉL, TU MENTE, TU ALMA,

TÚ MISMO HAS VENIDO DE ÉL, ERES DE ÉL, ÉL ES EL DUEÑO DE TODAS LAS COSAS, DE TI MISMO Y
DE TODO LO QUE VOSOTROS POSEES, ES ÉL EL CREADOR Y LO HA CREADO PARA TI.

[19940821] La paz esté en vosotros, amado pueblo mío, sigo con vosotros, sigo contigo como
siempre en tu búsqueda, en busca de vosotros. Amados hermanos míos, hijos de Dios el Creador, os
les digo apaciéntate, apaciéntate, mi pueblo, y ven a la paz, y ven a la vida, y ven al camino.
Apaciéntate, mi pueblo, y abre las puertas de tu alma y déjame que Yo penetre en vosotros y haga
de vosotros ahí en vuestras conciencias un nido de paz, un nido de amor y de armonía. Porque todo
esto Yo Soy, todo esto ha bajado a tu tierra, a tu mundo, todo esto, amados míos, en conjunto es lo
que te ha venido a buscar ahí dentro de tu alma misma, dentro de tu mente, dentro de ti.

Vosotros que eres espíritu y verdad, vosotros, mi pueblo bien amado, ahí estoy con vosotros, ahí he
venido a vivir contigo en lo más hondo de tu alma. Abríos, pues, las puertas de tu alma y deja
entrar a la paz y deja entrar al amor y deja entrar a esa armonía divina, esto te hace falta, esto a
cada uno de vosotros les hace falta; y si has venido en busca de ella, ella está presente, ella siempre
está presente y eres vosotros quien así la vas a llamar a tu alma misma y esta entrará, porque esta no
se niega ante nada, no, pueblito mío. El amor no se niega ante nadie, tampoco la paz, tampoco la
vida, la mente pura y la conciencia pura no se niega ante la vida de vosotros, éstas están puestas
para trabajar para ti.

Porque eres vosotros quien estás en este mundo, quien te encuentras radicando en la faz de esta
tierra, eres vosotros quien te habéis convertido en una criaturita adversa a la verdadera vida de la
verdad, de un reino divino, de una morada eterna, de la eternidad. Pero esa eternidad es el
Creador, es Dios el Creador y Hacedor de todas las cosas, de todo el universo, de todo lo que vive
contigo y de ti mismo. Este es el Creador y de esto vosotros te habéis convertido en criaturas y
habéis tomado una libertad adversa a Él y es por eso que toda esta bendita humanidad vive, vive el
fracaso, vive la desarmonía, vive la desigualdad de la vida. Eres vosotros, mi pueblo, eres tú mismo,
amado mío, quien habéis hecho esa vida, es esta bendita humanidad que no conoce al Creador, que
no conoce a Dios en dónde vive, en dónde está, cómo radica en vuestro SER. Eres vosotros quien no
conoces la verdad, ni la vida, quien no conoces al Creador. Pero os te digo, vuelve a Él, vuelve,
pueblo mío, ábrele a Él tu corazón, ábrele a Él tu alma y siéntelo ahí dentro de tu SER. Porque
cuando busques a Dios, a mi Padre, que es el tuyo mismo, no lo busques por fuera, aunque Él está
en todas partes, pero no lo busquéis así, búscalo en tu SER, búscalo ahí dentro de ti, porque ahí es
donde lo debes encontrar tú mismo, porque debes conocer cómo vive en ti.

Muchas veces habéis comprendido a Dios fuera de ti, más te ha faltado comprenderlo dentro de ti
mismo, mirarlo y sentirlo dentro de tu corazón, dentro de tu SER, ahí no lo has descubierto, por eso
no sabes la verdad, ni la vida, por eso no comprendes nada de ti mismo. Y Yo te digo, Dios está en
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ti y Yo también estoy en ti. Porque nada hago Yo sin la voluntad del Creador, porque Yo no ando
por fuera de mi Dios, sino dentro de Él, como el anda dentro de Mí también. Por eso compréndelo
tú también así y podrás sentirlo, podrás oírlo dentro de tu alma, podrás sentir dentro de ti la pureza
divina y la verdad sagrada, si, amaos míos, sí, pueblito que me escuchas, porque a eso he venido a
hacerte sentir al Creador dentro de ti mismo. Porque dentro de ti, te digo, está Dios mi Padre y ahí
es donde lo vas a sentir hondamente. Primero debes pensar, preguntarte, ¿quién es la vida? ¿Quién
es la vida de mí? ¿Quién es el que me hace vivir, el que me hace tocar? ¿Quién es la inteligencia
divina? ¿Y quién es la pureza sagrada? Piensa, mi pueblo, piensa esto y esto podrá llevarte, esto
podrá hacerte sentir a Dios en tu corazón, en tu alma misma.

Amados míos, tengo la dicha de estar contigo otra vez, tengo la dicha de venir aquí y expresarte de
la vida sagrada, de la vida universal, de la vida eterna, de la verdad eterna. Y habéis oído mencionar
todo esto, pero te digo, te falta a ti ser todo esto; habéis oído mencionar que Yo Soy el amor, ahora
te falta a ti convertirte en el amor; habéis oído de Mí cuántas cosas os he hecho en la vida, ahora te
falta a ti hacerlo. Porque, ¿cómo es eso que merecerás la vida, la vida eterna?, ¿cómo es eso que
cada uno de vosotros entrará a una vida sagrada, inmortal? Hoy, mi pueblo mío, estás en la
inmortalidad, hoy empezáis a entrar, porque cada criatura, porque cada SER que empieza a trabajar
en el amor y en la paz, es un paso más hacia la vida eterna. Más toda aquella criatura que está en la
injusticia, este es un paso menos, un paso hacia atrás que él va dando hacia la vida, pero éste no
camina hacia la eternidad, sino a la mortalidad de su vida.

Amados míos, ámate, pues, ámate a ti mismo y ama a tus hermanos, estos son tus hermanos, todos
son tu hermanos, porque en verdad te digo, de donde uno ha venido ha venido el otro, del mismo
Creador han descendido vosotros, si solamente lo que os distancia a vosotros y hace la desigualdad,
es la forma de vida de cada uno de vosotros, es el vivir quien hace la desigualdad. Es el lugar de
nacimiento donde vosotros habéis nacido, de el lugar es el que te hace en ocasiones la
incomprensión y te hace decir que vosotros eres de otra vida, de otro sistema de vida. Pero, de
cierto te digo, en espíritu, en esencia eres del mismo Creador, has venido de un solo Dios verdadero,
de un Dador de la Vida. Amados míos, esto debes comprenderlo ampliamente en tu SER y cuando
toda esta bendita humanidad, cuando vosotros mismos comprendas esto que Yo os te digo y así
mismo lo ejecutes en tu SER, ya no distinguirás a nadie, ya no lo mirarás por fuera, como hoy lo
miras por fuera, porque hoy solamente tu mirada está por fuera, no por dentro del corazón.

Pero cuando logres comprender esta verdad y logres encajarla en tu SER, podrás contemplarlo todo
y nada habrá que no comprenda tu alma, tu corazón, nada habrá que no ames vosotros, todo lo
amarás con la fuerza de tu alma, de tu SER, porque todo comprenderás que es de Dios, que nada es
tuyo, que nada es de nadie, sino del Creador y que si vosotros estáis aquí y tenéis todo esto y habéis
poseído de todo esto del mundo, entonces cuando nazca la comprensión dirás que todo es de mi
Padre y que cada uno de vosotros lo ha merecido por la gracia de Él. Entonces cuidarás todo como
Yo lo cuido, porque para Mí nada es mío, sino de mi Padre, todo es de Él y por eso todo cuido Yo,
porque he venido a cuidar los bienes de mi Padre y todo es de mi Padre, desde el grano más
pequeño de arena, hasta la cosa más grande que vosotros no podáis contemplar, es de Dios mi
Padre. Y Yo estoy aquí para cuidarlo todo, bendecirlo todo, porque todo sirve para bien de
vosotros mismos.

Compréndelo tú también, porque tú serás también un cuidador de los bienes de mi Padre, ya no te
aferrarás a nada, ni a nadie de la tierra, ya no te atarás con ello, sino todo estará por debajo de
vuestros pies y todo lo entregarás a mi Padre cuando te hayas convencido de la vida, pero hoy
vosotros no estás convencido de la vida, hoy el mundo te tiene atado a ti, pero mañana será
diferente, mañana será distinto en tu conciencia, porque podrás comprender que tú eres por sobre
todas las cosas, que tú eres antes que todo esto que ven tus ojos, que tocan tus manos, que siente tu
cuerpo. Cuando vosotros renazcas en tu alma, cuando nazcas en tu conciencia la vida nueva, cuando
así hayas recibido y buscado la verdad y te hayas comprendido y convertido en la verdad, entonces
todo será distinto sobre ti, nada mirarás ajeno, nada mirarás distinto, serás un obrero de mi Padre y
todo cuidarás, todo cuidarás. Y cuando esto acontezca en tu alma, verás la gloria en tu SER, estarás
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dentro de la vida inmortal la que tanto buscas vosotros con ansiedad, pero no la podéis encontrar,
la que esta bendita humanidad busca ansiosamente, pero no la encuentra. Tú tampoco la habéis
encontrado, por eso estoy aquí, por eso estoy contigo conviviendo, transmitiendo esta palabra de
vida para tu alma. Amados míos, abre las puertas de tu alma y dejaos entrar todo esto que os viene
para ti y está para ti.

En verdad te digo, que he hablado de tu futuro, todo lo que os te he hablado es tu futuro, es la vida
venidera que viene hacia ti. Pero os les digo, ¿queréis un futuro nuevo?, ¿queréis la eternidad?,
¿buscas la inmortalidad de la vida? Cuando la busquéis todo será diferente, te digo. Vosotros en
tiempos pasados, de cierto te digo, fabricasteis lo de hoy, hicisteis lo de hoy, y hoy buscas lo de
mañana, pero al buscarlo, cuando busques el futuro piensa siempre hacer lo bueno, haz lo bueno,
conviértete en la paz, conviértete en el amor, conviértete en vida, conviértete y tu futuro será
mejor. Cuando te hayas convertido en ello, cuando toda esta bendita humanidad se convierta en
todo esto, de cierto te digo, la tierra volverá a su estado natural, las plantas darán sus frutos y todo
regresará a su estado normal y todo lo adverso se borrará y entonces vendrá la gran bonanza hacia
ti, todo será bonanza en la tierra y en vosotros. Pero primero apaciéntate tú, calma tus angustias y
calma la de los demás, y entonces todo esto acontecerá, pero nada de esto podrá venir, podrá
establecerse en tu mundo mientras, tú mi pueblo, no busques la redención de tu vida, mientras
vosotros no encuentres, no te lances en la búsqueda de la paz eterna, del amor universal.

¿Qué te espera hoy, mi pueblo? ¿Qué piensa tu corazón en espera de la vida? ¿En lo desconocido,
en lo que no alcanzan a contemplar tus ojos? Mi pueblo bien amado, en verdad te digo, nada
bueno te espera de la vida, de todo lo que has formado, de todo lo que ha fabricado esta bendita
humanidad solo está la destrucción, solo veo la destrucción, las catástrofes del vida, pero nada de
esto lo ha mandado mi Padre, nada de lo que viene, nada de lo adverso a mi Padre viene de Él, ni
nada de lo mío.

Pueblito bien amado, hoy esta bendita humanidad pide clemencia ante la vida, pide a la vida
sagrada que baje y que os transforme la vida sin darse cuenta que ellos mismos son los que se han
atado, los que se han encerrado, los que han transformado la vida, la vida mortal; ellos la han y la
habéis transformado, eres vosotros mismos, mi pueblo bien amado. Pero os te digo, aún no es tarde,
aún te queda tiempo para regenerar tu vida, aún te queda tiempo para refrenarte a ti mismo y
comprender la verdad en ti, que es Dios mismo, que es el Creador. Amados míos, porque todavía mi
Padre es misericordioso, es bondad, es ternura, mi Padre es pureza, mi Padre es todo y os te da la
oportunidad de vivir, te da la oportunidad de arrepentirte de todos tus pecados, de todos tus
errores de la vida y te entrega la resurrección, da la resurrección de la vida, da un nuevo nacimiento
en tu alma y lo pone frente a ti esperando que vosotros mismos podáis llamarlo, podáis abrirle las
puertas de tu SER y dejarlo entrar para que te convierta en vida nueva, en criatura nueva,
encuéntrate, encuéntrate y encuentra a Dios en tu alma.

De esta manera os vengo a convivir contigo por esta mente, por esta conciencia donde estoy. Yo, te
digo, eres hijo de Dios, eres hijo del Creador, has venido de Él, tu mente, tu alma, tú mismo has
venido de Él, eres de Él, Él es el dueño de todas las cosas, de ti mismo y de todo lo que vosotros
posees, es Él el Creador y lo ha creado para ti. Pero vosotros no te habéis cuidado, ni has cuidado lo
que Él te ha dado para así vivir en tu vida. Ahora cuídate a ti mismo y cuida a los demás y cuida
todas las cosas, piensa que son de mi Padre. También debes comprender, debes comprender que
todo lo que posees hoy, debes comprender que es por un tiempo, todo lo que tienes de materia
debes comprender que es por un tiempo solamente, así como tu cuerpo, tu cuerpo donde vives,
porque para Mí vosotros no eres cuerpo, sino eres espíritu y verdad, eres esencia de mi Padre,
porque Yo vengo a ver la esencia de mi Padre y eres tú mismo. Y hoy te encuentro en este cuerpo,
como a muchos los encuentro sin este cuerpo, pero todos son mis hermanos, porque todos han
venido de mi Padre y a todos los amo igual, porque Yo Soy el amor universal que ama todas las
cosas y Soy la paz viva, universal y se entrega ante todo sin ver si es bueno o es malo. Pero ésta, está
en todas las cosas, porque para eso sirve el amor universal, sirve para el bueno y sirve para todo
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hermanos, toda criatura que no esté en el amor, el amor es universal, es omniabarcante y este Yo
Soy, mi pueblo.

Por esto os te digo, que no tan solo a ti te amo, ni te bendigo, no tan solo a ti te reanimo sobre la
vida, sino a todos los demás y a toda esta bendita humanidad. Amados míos, hazlo tú también y
serás como Yo, porque Yo no vengo a limitarte, no he venido a limitar tu vida, no, mi pueblito bien
amado. Porque Dios mi Padre no da el espíritu por medida, no amados oyentes, mi Padre no da al
espíritu por medida, todos son iguales. Pero si en caso que no lo mirares así hoy, no viene de mi
Padre, sino viene de ti mismo que te has limitado ante la vida, porque has limitado tu vida, sí,
amados míos. Pero Yo he venido a quitar la venda de tus ojos, Yo no vengo a limitarte. He hablado
del amor universal que no lo posee tu corazón y que no lo eres, pero todo aquél que se proponga a
serlo, lo será. Nada se le ha de negar, todo se le ha de dar con poder y gloria, y si en caso que no lo
tuvieras, es tú quien has limitado la vida del amor, eres tú mismo quien has formado el desamor y
esto te limita, como la paz también, todo esto te has limitado vosotros, por eso el poder de tu vida
se ha desvanecido de ti mismo y si en caso de que no se haya desvanecido, estáis actuando en el mal
cuando estás en el desamor, cuando estás en la venganza, entonces tu poder divino lo has
convertido en la maldad y es por eso que tú mismo te habéis limitado ante la vida.

Al amor, esta bendita humanidad lo ha transformado en el desamor y es por eso que la recompensa
está, porque esta bendita humanidad es a semejanza del sembrador que siembra la semilla, pero
tiene compartida, en una tiene el amor, y en otra el desamor, es a semejanza de dos semillas, de una
buena semilla con otra mala semilla, se dispone a sembrarlas y entonces estas semillas crecerán. A
través de los días crecen, crece la planta y llega el tiempo de dar su fruto. Si el sembrador sembró la
buena semilla, entonces de ésta cosechará; si el sembrador sembró la mala semilla, de ésta cosechará
también. Entonces, como en tiempos pasados de tu vida no lograste cosechar, no lograste sembrar
de la semilla verdadera, hoy estás cosechando de los frutos amargos de la vida. Entonces, los frutos
amargos es el desamor, esa es la semilla que habéis vosotros sembrado y hoy está dando su fruto,
hoy se ha derramado el desamor a semejanza del árbol cuando de madura se cae la fruta y allí caída
la fruta descubre su semilla y vuelve a crecer otra más. ¿No es así lo que esta bendita humanidad, lo
que vosotros mismos en el pasado, has sembrado los ideales de la vida, pero a la inversa? ¿No es así,
mi pueblo? ¿Y no es entonces que empecéis a cosechar de la semilla, del fruto? ¿No empezáis a
comer de ese fruto del cual vosotros sembrasteis, pero que no fue el fruto sagrado? ¿No fue el fruto
dulce el fruto del amor? Si amor hubiere sembrado tu corazón, amor estuvieras cosechando, si paz
hubiera sembrado tu corazón en el pasado, la paz estuviera radicando hoy, si hubieras desterrado la
venganza de tu corazón, hoy ya no hubiera guerras en tu vida, hoy la guerra se hubiera disipado de
tu alma y todo fuera bonanza en tu SER, en tu tierra, en tu mudo. Hoy ya no puedes frenar lo que
has sembrado y hoy se ha prolongado, hoy queréis cortar, queréis quemar la mala cosecha, pero es
tanta que ya no se puede.

¿Qué te espera hoy, mi pueblo? ¿Qué es entonces allí cuando estabas más adentro de la vida, qué
hicisteis de tu futuro? ¿No hicisteis tu futuro? Amados míos, pero detrás de esto está el futuro
sagrado de la vida, pero esto será cuando tú y todos tus hermanos, que son los míos, se lancen en
busca de la vida, pero de la vida real, la vida del amor, del perdón, la vida no hecha tan solo de una
idea de un hombre, no siguiendo a un hombre que ha venido de mi Padre, sino a la vida de Dios, en
busca de Él solamente. Pueblito bien amado, porque hoy vosotros buscas el ideal de un hombre, más
no el ideal de Dios, del Padre, del Hacedor de la vida.

Ahora eres libre, todo lo que Yo te digo te hace libre, entonces en tu libertad busca a mi Padre, eres
libre de buscarlo dentro de tu alma y de encontrarlo ahí. Pueblito bien amado, este es mi mensaje y
este es el amor que Yo os entrego y la paz para vivas en paz siempre. Amados hermanos míos, busca
la vida, pero la vida eterna, dos caminos hay en tu vida, ahí dentro de tu SER están los dos caminos,
el camino eterno y el camino mortal. Ya antes os les he dicho de la vida y de esos dos caminos, de
allí está tu voluntad puesta en uno de esos dos caminos, allí está vuestro deber de vida y la ansia de
ti mismo por uno de esos dos caminos. En verdad te digo, pueblo, que Yo no he venido a atarte,
sino así mismo a desatarte, a entregarte la libertad de pensamiento, te he enseñado esos dos
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caminos, pero no Soy Yo quien debe forzar tu vida, sino tú mismo eres quien debes forzar tu
camino, Yo solo te enseño los dos caminos y te he enseñado lo que encierra el uno y lo que encierra
el otro, de allí lo que vosotros ansíes de tu vida, eso será.

Una cosa sí os digo a vosotros, debes de ser muy precavido en tu alma, debes de estar atento en tu
conciencia, debes de estar abusado siempre en tu vida y de ver los caminos que están en tu mente y
entrar en donde así se encuentre la vida eterna. De esto si os digo, la vida te espera, la vida eterna te
espera siempre, esta no se cierra sin una voz del Creador. Benditos sean, Yo les bendigo en el
nombre de mi Padre y les amo como mi Padre me ama a Mí y como Yo lo amo a Él. Son mis
hermanos y he venido a buscarles, desde hace tiempos he querido transformar tu vida, pero no me
podido abrir las puertas de tu SER, he querido alumbrar tu camino, pero te has negado ante la luz,
me has negado la entrada a tu vida; he querido rescatarte, pero tú mismo has forcejeado y te has
soltado de Mí; he querido Yo liberarte, te he desatado una vez y vosotros mismos te has atado otra
vez; he querido Yo renovar tu vida, pero vosotros te has negado ante Mí. He venido a rescatarte,
pero tú no has querido, he venido a dar estos frutos, he venido a sembrar esta semilla del amor y
vosotros no la has querido; he querido llevarte a la eternidad, pero vosotros mismos sigues
engolosinado en este mundo, sigues creyendo en que son tuyas todas las cosas que están contigo, he
querido enseñarte y vosotros no me has prestado tus oídos y no me has iodo, he estado siempre
contigo, pero vosotros me has rechazado siempre, nunca he partido de vosotros y vosotros me has
creído lejos de ti, siempre he permanecido al lado de vosotros y vosotros no me has mirado, ni me
has sentido, pero Yo siempre Yo Soy el enviado de mi Padre y como Él no me ha llamado sigo
contigo. Yo Soy siempre la luz sempiterna que nunca se apaga jamás y Soy el amor universal que
está siempre puesto a que vosotros me tomes, Yo Soy siempre y estoy esperándote a que tú regreses
y te convenzas de la vida y marchemos juntos hacia mi Padre.

¿No Soy Yo el que vive contigo, y que ve todo lo que eres vosotros? Yo Soy, amados míos, Yo Soy
el que vela por ti, Yo Soy el que vive en el interno de tu alma, Yo Soy todo esto, mi pueblo. Hasta
aquí te entrego este mensaje, velen por la paz, velen por el amor universal, velen por la vida, ven,
mi pueblo, a la vida. No se tarden en venir, no se tarden en convertirse en vida nueva, no se tarden
en regenerar vuestra vida misma, no se tarden en arrepentirse de todos vuestros pecados, no,
porque entre más temprano, más temprano viene la luz y viene todo para ti, todo lo que te ha de
hacer eterno, todo lo que te ha de convertir en inmortal, por eso no esperéis pintar canas para amar
a mi Padre, ni para amar a los demás, no, mi pueblo bien amado.

Aquí os dejo la paz, llévala, Yo os te envuelvo en mi manto de luz, Yo os te envuelvo allí dentro de
mi SER, Yo Soy la puerta abierta donde todos entran en Mí, ahora conviértete tú también en una
pequeña puerta abierta para que Yo también pueda entrar en vuestra vida misma. Pueblito bien
amado, mi paz os dejo, mi paz os doy. Benditos sean todos, vosotros presentes y vosotros ausentes,
Yo os les bendigo a todos por igual, porque Yo Soy la bendición, Yo Soy la bendición sublime, por
eso os bendigo a vosotros, a vosotros humanos y a todos los demás. Yo bendigo todas las cosas que
están contigo, pueblo mío, bendigo tu mente, bendigo todos los pensamientos que has lanzado
buenos o malos, Yo los convierto en bienestar, porque os les digo, que en este segundo estoy
contigo y en el mismo segundo vibro desde este sitio hasta todo los lugares, hasta los cuatro puntos
cardinales donde habitan los demás que son tus hermanos, Soy radicando, Yo Soy radicando ahí en
todos los demás, sí, mis bien amados, únete a Mí también tú y Yo te llevaré a los demás y lo
haremos juntos, amados míos.

La paz, pues, vibre en vuestra alma. Hasta aquí te entrego este regalo, hasta aquí os te dejo esta
vida, porque todo lo que Yo te doy es vida y si tú lo tomares esto te convertirá en vida y serás vida
como Yo. Hasta pronto amados míos, hasta pronto.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************



ERES HIJO DE DIOS, ERES HIJO DEL CREADOR, HAS VENIDO DE ÉL, TU MENTE, TU ALMA, TÚ MISMO HAS VENIDO DE ÉL.
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Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


